



El Jefe de Gobierno Porteño, destacó el uso de las nuevas tecnologías para garantizar más transparencia. Mauricio Macri en "El Juego Limpio" el programa que conduce Nelson Castro en TN, resaltó la implementación del expediente electrónico y el uso de las Tablets en el ámbito Gubernamental.

“Estas son algunos de los cambios que viene realizando la Agencia Gubernamental de Control en pos de transparentar los trámites y el circuito inspectivo...” dijo el Jefe de Gobierno porteño.

{youtube}m-JLP-ltxmg?rel=0{/youtube}